

Kirsan Ilyumzhinov vuelve a relatar una insólita supuesta abducción extraterrestre



Uno de los relatos de abducción extraterrestre más inusuales ha vuelto a cobrar actualidad, narrado una vez más por una figura igualmente atípica: Kirsan Nikolayevich Ilyumzhinov. Antiguo prodigo del ajedrez, presidente de la República de Kalmukia entre 1993 y 2010, empresario y oligarca, Ilyumzhinov fue también presidente de la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE) desde 1995 hasta 2018. En una entrevista reciente, volvió a contar una historia que ha repetido en numerosas ocasiones a lo largo de los años.

Según su testimonio, el episodio tuvo lugar en 1997 en Moscú, cuando afirma haber sido secuestrado desde el balcón de su apartamento por seres humanoides que vestían trajes espaciales de color amarillo. Asegura que fue llevado a bordo de una nave espacial, donde la comunicación se produjo de manera telepática. “Me pusieron un traje espacial,

me dijeron muchas cosas y me enseñaron todo. Querían demostrar que los ovnis existen”, declaró.

En esta nueva versión del relato, Ilyumzhinov añadió más detalles sobre el supuesto encuentro. Los seres, según él, se presentaron como observadores pacíficos, más interesados en estudiar que en intervenir, y sin intenciones hostiles. Afirma que le dijeron que la Tierra había albergado cinco civilizaciones avanzadas antes de la creación del ser humano moderno por parte de entidades extraterrestres. También sostiene que el ajedrez es un invento de origen extraterrestre, al igual que las religiones, las pirámides, la tecnología moderna y buena parte de los conocimientos actuales.

Este testimonio, recurrente en la literatura y los debates sobre los ovnis, no cuenta con pruebas materiales que lo respalden. La comunidad científica suele clasificar este tipo de relatos como declaraciones personales imposibles de verificar de forma independiente. No obstante, la historia sigue despertando interés, en parte por la notoriedad de su protagonista. Algunos observadores señalan con ironía que Ilyumzhinov no parece haber conservado ningún medio para contactar de nuevo con sus supuestos visitantes, en caso de que la humanidad necesitara ayuda externa frente a los desafíos globales actuales.

Extraterrestre - 4 janvier 2026 - Wakonda - CC BY 2.5